



Material para reuniones de comunidad
“Vivir la fe en comunidad”

Reunión 3:

El testimonio de los primeros cristianos: las comunidades lucanas

Oración Inicial.

Se comienza la reunión poniéndose delante de Dios, dejando un momento para recoger lo que ha sido el último tiempo. Brevemente cada uno/a puede compartir algún acontecimiento o experiencia que lo ha marcado últimamente, dar gracias o pedir, según sea el caso.

Leemos la siguiente lectura: Hechos 2, 44-47

Pedimos la gracia para esta reunión, de poder descubrir o revivir la dimensión comunitaria de nuestra fe y vocación. “Padre Nuestro...”

Desarrollo de la reunión.

En esta reunión, en medio de una fuerte crisis de la Iglesia y en continuidad con las reuniones anteriores, queremos volver a re-encantarnos con la dimensión comunitaria de nuestra fe. ¿Es posible vivir la fe sin el apoyo de una comunidad?, ¿es posible progresar en la fe sin una comunidad?; son algunas de las preguntas con que iniciamos este caminar.

En este encuentro queremos profundizar en la identidad y misión de la vida comunitaria, a la luz de las primeras comunidades, tal como nos las presenta Lucas en el libro de los Hechos de los Apóstoles. A diferencia de las que hemos visto anteriormente, este libro refleja mejor la situación de las comunidades hacia finales del siglo I. Cuenta la historia de los primeros cristianos, pero lo hace desde una distancia que le permite ver lo importante. Nos fijaremos en tres momentos importantes: los rasgos que caracterizan a una comunidad cristiana; la solidaridad en la misión; la comunidad como lugar para descubrir la voluntad de Dios.

Actividad.

Escuchar la conferencia de Santiago Guijarro (minutos 58:50 a 1:18) y/o las diapositivas 14 a 22.

Preguntas para reflexión personal:

- ¿Cuáles deberían ser, a tu juicio, los principales rasgos de una comunidad?
- ¿Cómo nos hacemos corresponsables de la misión?
- ¿Discernimos en común la voluntad del Señor?

Compartir grupal:

- Luego de una pausa personal, cada miembro comparte lo que reflexionó, a la luz de la conferencia de S. Guijarro y de las preguntas ya indicadas.

Oración final

- Se termina la reunión agradeciendo a Dios por lo que se ha compartido en comunidad.
- Lectura de la 1^a Carta de San Pablo a los Tesalonicenses 5,12-28: "...examínennlo todo y quedense con lo bueno... Saluden a los hermanos...".